

Califica presidente estadounidense el tiroteo ocurrido en orlando como un caso de extremismo doméstico



Washington, 13 jun (RHC) El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, calificó el tiroteo ocurrido este fin de semana en la Florida como un caso de extremismo doméstico, tema con respecto al cual su gobierno ha estado preocupado durante mucho tiempo.

En Washinton, expresó Obama que no existe evidencia clara de que el responsable del ataque en un club nocturno de la ciudad de Orlando, el cual causó la muerte de más de 50 personas y dejó decenas de heridos, haya recibido órdenes del exterior, aunque el asesino manifestó su lealtad al grupo extremista Estado Islámico.

Por otra parte, la aspirante presidencial demócrata Hillary Clinton renovó su llamado a establecer un control sobre las armas de fuego en la nación nortea a fin de proteger a los ciudadanos, y solicitó el reestablecimiento de la prohibición del uso de armamentos de asalto de alto poder.

En tanto, a través de su cuenta en Twitter, el presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó sus condolencias con las familias de las víctimas del suceso en Orlando, y condenó la intolerancia y el libre mercado de armas en Estados Unidos, mientras la presidenta chilena, Michelle Bachelet, denunció que la violencia es una amenaza latente para todos los pueblos.

Omar Seddique Mateen proclamó su lealtad al grupo terrorista Estado Islámico (EI) en una llamada telefónica antes de asesinar hoy a 50 personas y herir a otras 53 en el club gay Pulse, de la ciudad estadounidense de Orlando.

Varias fuentes indican que el criminal llamó al 911 para reivindicar su fidelidad a la formación extremista, y varios seguidores del EI utilizaron las redes sociales y foros para elogiar la masacre, considerándola incluso "un gran regalo de Ramadán".

Mateen, hijo de afganos nacido en 1986 en New York, carecía de antecedentes criminales, pero aparentemente estaba en el radar del Buró Federal de Investigaciones desde hace cinco años por motivos aún sin revelar.

Para Mir Seddique, padre del agresor, el crimen tuvo motivos puramente homofóbicos y no religiosos, pero la más reciente evidencia parece contradecirlo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96721-califica-presidente-estadounidense-el-tiroteo-ocurrido-en-orlando-como-un-caso-de-extremismo-domestico>



Radio Habana Cuba